



Die Flur im Raum Steinach ist nach über Jahrzehnten Dauer des Flurbereinigungsverfahrens nun offiziell beendet worden. Der örtliche Beauftragte und Altbürgermeister von Steinach, Roth, Nickersfelden und später Bad Bocklet, Helmut Schuck, ließ vor den Gästen der Feierstunde die Geschichte noch einmal Revue passieren. Wie andere Redner ist auch er überzeugt, dass letztlich alle von der Flurbereinigung profitiert haben und dass die fast 4,5 Millionen Euro, die sie gekostet hat, eine Investition zur Steigerung von Lebens- und Wohnqualität im ländlichen Raum sind und die der künftigen Generationen die Ernährungsgrundlagen sichert, der Tier- und Pflanzenwelt ebenso dient wie der Erholung und Entspannung der Menschen.

abra/Foto: A. Braun